

PROYECTO PRÉSTAMOS DE BICICLETAS PÚBLICAS PARA PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA.

Este proyecto nace con una idea de justicia, que las personas con discapacidad o movilidad reducida también puedan utilizar las bicicletas para sus desplazamientos y ocio como cualquier otro ciudadano.

- **¿ Por qué Valladolid necesita un proyecto como este?** En una ciudad como la nuestra en la que se está haciendo grandes esfuerzos por fomentar el uso de la bicicleta y la movilidad sostenible, no puede dar la espalda a las personas que por sus peculiaridades no pueden utilizar una bicicleta al uso, cuando en el mercado existen soluciones técnicas que permitirían que pudieran sumarse también a este proyecto.
- **Descripción del proyecto:** El préstamo de bicicletas públicas para personas con movilidad reducida consiste en la inversión/adquisición de varios modelos de bicicletas adaptadas (*o pair, veloplus, tandem, duets, copilot, etc*) y la gestión de los préstamos de dichas bicicletas (con un punto de préstamo en la Rondilla).
- **Ventajas sociales del proyecto.** Este proyecto presentan múltiples ventajas. La primera de ellas, visibiliza la discapacidad en entornos positivo permitiendo la inclusión de las personas con discapacidad en su comunidad. En segundo lugar, permite crear una ciudad más amable y moderna en la que las personas sean el centro de atención y en tercer lugar, permite una movilidad saludable, sostenible y verde, de la que también pueden y deben participar las personas con discapacidad.
- **¿Por qué en la Rondilla.?** 1ª porque tiene espacio para disponer de ese punto de préstamo en la zona de la piscina. 2ª porque tiene muy próximo el parque Ribera de Castilla que por su extensión y anchura es un lugar muy adecuado para el uso de estas bicicletas desde el punto de vista del ocio. 3ª porque aparte de que está muy cerca el Colegio de Educación Especial el Pino de Obregón con chavales con grandes problemas motóricos, en Rondilla hay niños con discapacidad y personas mayores con problemas de movilidad que creo que son merecedores de que un proyecto como éste les quede cerca.